
SIM NO SERRO

E o CIMAMS segue ampliando a sua área de atuação e de ofertas de
serviços, com implantação de programas fundamentais para ajudar os
municípios. Nesta quinta-feira (28), o Consórcio participou, na cidade
do Serro, no Vale do Jequitinhonha, da solenidade de inauguração do
Serviço de Inspeção Municipal Regional Consorciado – SIM. O SIM visa
realizar de forma consorciada a segurança alimentar e a oferta de
produtos de qualidade aos consumidores locais através da execução e
inspeção, bem como a criação de uma área geográfica de livre comércio
para produtos inspecionados.

PAVIMENTAÇÃO DA MGC-496

O deputado Arlen Santiago, do Avante, usou as suas redes
sociais para informar aos municípios de Corinto, Lassance,
Várzea da Palma e Pirapora, que a MGC-496: obra de R$130
milhões deverá ter edital de licitação publicado nos
próximos dias. Santiago ressalta que é uma obra
fundamental para a região, e está empenhado, junto ao
governador Romeu Zema, ao vice-governador Matheus
Simões, para que ela se torne realidade. O Governo do
Estado fez o projeto da recuperação da estrada e alocou
R$130 milhões, de modo a garantir a melhoria da MGC.
Ainda em tempo, assim que o edital sair, as empresas
interessadas poderão encaminhar as propostas.

PROGRAMA DESCUBRA

Fruto de uma cooperação interinstitucional inédita, que congrega
esforços de 11 órgãos e instituições federais, estaduais e municipais, o
Programa Descubra comemorou um ano de implantação. O projeto
cujo objetivo é promover o acesso de adolescentes e jovens entre 14 e
21 anos, em condição de vulnerabilidade social, a programas e cursos
de qualificação profissional, reuniu no dia 28/09, na Câmara Municipal
de Buritizeiro, representantes dos municípios de Pirapora, Buritizeiro e
Jequitaí, pois o programa é uma ação da comarca de Pirapora que
envolve outras cidades.

HOMENAGEM PARA TADEUZINHO

ISENÇÃO DE ICMS PARA HOSPITAIS

Isentar o ICMS nas contas de energia elétrica e água para hospitais
filantrópicos, Santas Casas e outras instituições de saúde em
Minas Gerais. Esta foi a solicitação feita pelo deputado estadual
Ricardo Campos, do PT, contra a proposta do governador Romeu
Zema em querer aumentar impostos. A isenção, segundo o
parlamentar, visa aliviar suas dívidas e permitir que participem
de programas de incentivo à saúde, beneficiando a população
que depende desses serviços.

Em nove meses à frente da presidência da Assembleia
Legislativa de Minas Gerais, o deputado emedebista Tadeu
Martins, o Tadeuzinho, tem recebido reconhecimento além
do legislativo e executivo, mas também do judiciário. O
mais recente foi a condecoração recebida pelo Ministério
Público de Minas Gerais, a Medalha de Honra do Ministério
Público.  O parlamentar destacou que Assembleia
Legislativa e o Ministério Público são instituições parceiras
na defesa da justiça social. A honraria, segundo ele, é uma
reafirmação do compromisso de trabalhar juntos, na defesa
de valores democráticos capazes de assegurar à população
mineira o pleno exercício da cidadania. “Este é, sobretudo,
um reconhecimento ao trabalho de cada deputada e cada
deputado, que fazem da ALMG um Parlamento atuante,
participativo e cada vez mais eficiente.”

HIDROVIA DO SÃO FRANCISCO

O deputado federal Paulo Guedes, do PT, esteve reunido
com o diretor de infraestrutura aquaviária do DNIT, Erick
Moura de Medeiros. Na oportunidade foi comunicado pelo
diretor do órgão, que serão disponibilizados recursos de
cerca de R$ 120 milhões, para investimentos na hidrovia
do São Francisco, através do PAC, do governo federal, para
iniciar o processo de dragagem nas áreas de travessia no
Velho Chico. Ainda em tempo, o processo de retirada dos
sedimentos acumulados no fundo do rio, conhecido como
dragagem, facilita a navegação e recupera o ambiente.
Guedes destaca que: “este é o primeiro resultado que
obtivemos com a Frente Parlamentar e esperamos mais
investimentos para a revitalização do nosso amado Rio São
Francisco.”

EQUILÍBRIO FISCAL

RETOMADA DO PAA

No dia 22/09, o governador Romeu Zema, do Novo, presidiu a
solenidade de retomada do Programa de Aquisição de Alimentos
(PAA) na modalidade leite para o Norte e Nordeste de Minas
Gerais. O deputado norte-mineiro, Oscar Teixeira, do Podemos,
participou do evento que, segundo ele, é um projeto que
representa um importante passo na promoção da segurança
alimentar e no estímulo à agricultura familiar na região. Ainda
segundo o parlamentar, o PAA desempenha um papel crucial ao
garantir o acesso à alimentação para as famílias em situação de
vulnerabilidade social, ao mesmo tempo, em que fortalece a
produção de leite pelos pequenos agricultores, contribuindo para
o desenvolvimento econômico local. Finalizou afirmando: “isso
demonstra nosso comprometimento com a promoção do bem-
estar social e o apoio àqueles que mais precisam.”

“Os municípios precisam de ajuda!” A cobrança foi feita
pelo deputado federal Marcelo Freitas, do União Brasil,
em seu discurso na Câmara dos Deputados. Afirmou que é
necessário um imediato equilíbrio fiscal com reajuste do
FPM, para melhorar a vida dos municípios. Disse na
necessidade que seja aprovada a PEC 25/2022 que objetiva
adicionar 1,5% do FPM. O parlamentar assinalou que: “nós
que temos base municipalista sabemos que sem o FPM,
os municípios de pequeno porte, não irão sobreviver. E
que nós possamos de fato reequilibrar o FPM que foi
severamente prejudicado em razão das deficiências da
arrecadação em nosso país.”

PRORROGADO PRAZO DO FUNDEB
Aos prefeitos e interessados de plantão, foi publicada no Diário
Oficial da União (DOU), na sexta-feira (29/9), resolução que amplia
para 15/10 o prazo para que os municípios enviem a comprovação
do cumprimento das condicionalidades por meio do Sistema
Integrado de Monitoramento, Execução e Controle do Ministério
da Educação (Simec) para receber os recursos do Fundeb. A ação
objetiva tornar as entidades da federação aptas a terem os valores
relativos à complementação do Valor Aluno Ano por Resultado
(VAAR) do fundo já no próximo ano.

ENERGIA SOLAR

Em audiência pública realizada na Assembleia Legislativa, no dia 27/09,
da Comissão de Minas e Energia da Assembleia Legislativa, proposta
pelo deputado Gil Pereira, do PSD, foram apresentados exemplos do
potencial que está prestes a se tornar realidade no Estado com o projeto-
piloto de Sistemas Agrovoltaicos. O parlamentar ressalta que através
desses painéis fotovoltaicos compartilhando espaços com a pecuária e
a agricultura, produzindo simultaneamente alimentos e energia, vai
gerar mais empregos, renda e benefícios para o pequeno produtor rural.
Inovador no país, sistema agrovoltaico será implementado pela Epamig.
No Norte de Minas, a primeira unidade-piloto será instalada no Campo
Experimental de Mocambinho, no município de Jaíba, onde placas de
energia solar deverão ser implantadas sobre culturas como feijão,
alternadas com as de frutas e outros grãos.

ALMG DEBATE AGROECOLOGIA

No dia 28/09, a Assembleia Legislativa de Minas Gerais -ALMG,
através das Comissões de Participação Popular e de Agropecuária
e Agroindústria, realizou a audiência pública para debater a
reconstrução de políticas públicas voltadas à agroecologia e à
agricultura familiar no País, com a ampliação da oferta de crédito.
Representando a bancada norte-mineira, a vice-presidente da
Casa, deputada Leninha, do PT, destacou o papel da agroecologia
e afirmou que este modelo de produção orgânica e sustentável
responde não só à insegurança alimentar, mas também às
mudanças climáticas. O seu colega de partido, deputado Ricardo
Campos, vice-presidente da Comissão de Participação Popular,
acrescentou que este é o maior Plano Safra da história do Brasil,
o que vai gerar impactos positivos no setor.




